

**Mensaje del Secretario General con motivo del  
Día Internacional de la Diversidad Biológica  
22 de mayo de 2020**

El mensaje de este año con ocasión del Día Internacional de la Diversidad Biológica es claro.

Nuestras soluciones están en la naturaleza.

Conservar y gestionar de forma sostenible la diversidad biológica es necesario para mitigar las perturbaciones climáticas, garantizar la seguridad alimentaria e hídrica e incluso prevenir las pandemias.

El COVID-19, surgido de la naturaleza, ha puesto de relieve la íntima conexión que existe entre la salud humana y nuestra relación con el mundo natural.

A medida que invadimos la naturaleza y saqueamos hábitats vitales, el número de especies en peligro es cada vez mayor.

Eso afecta también a la humanidad, y al futuro que queremos.

Ahora, mientras intentamos salir de la crisis presente mejor que como entramos en ella, trabajemos juntos para preservar la diversidad biológica, de manera que podamos alcanzar nuestros Objetivos de Desarrollo Sostenible.

De este modo protegeremos la salud y el bienestar de las generaciones venideras.

[FIN]